
 
 

Campo Bom, 16 de março de 2018. 

  

REQUERIMENTO 

Excelentíssimo Senhor Victor de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, a seguinte 

solicitação, que seja encaminhado o PEDIDO DE CONVOCAÇÃO do Senhor 

Fabricio Correia Marques, Farmacêutico Responsável pela Farmácia Municipal, 

para vir a Câmara de Vereadores, prestar os seguintes esclarecimentos: 

Como são escolhidos os medicamentos (elenco) que estão disponíveis 

na farmácia básica do município de Campo Bom? 

Quais medicamentos não são disponibilizados na farmácia e podem ser 

retirados gratuitamente nas drogarias? 

Como são realizadas compras de medicamentos do Município de 

Campo Bom? 

Quais os problemas enfrentados nas compras de medicamentos no 

município de Campo Bom? 

Por que ocorrem as faltas de medicamentos na farmácia básica do 

Município de Campo Bom? 

O que está sendo realizado pelo Município de Campo Bom para que não 

ocorram falta de medicamentos? 

Qual a atual situação do elenco de medicamentos disponibilizado pela 

farmácia básica de saúde do Município de Campo Bom? 

 



 

 

 

 

 

 
Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   
 
 
 
 

________________________________________ 

João Paulo Berkembrock 

Líder de Governo 

Vereador – MDB 
 

 
 
 

 


